

別紙

書籍目録

書籍名：#KuToo（クートゥー）靴から考える本気のフェミニズム

5 発行年月日：令和元年11月20日

著者：Y

発行者：C

発行所：株式会社現代書館

別紙

原告ツイート

アカウント名：はるかちやん/吸血鬼/ぬいぐるみ/恋話

5 ユーザー名：@●省略●

投稿日時：令和元年6月7日午後1時3分

投稿内容：逆に言いますが

男性が海パンで出勤しても#kutoo の賛同者はそれを容認するということ  
でよろしいですか？

別紙

## スレッド上の投稿一覧

A @ビルコン 🌈 12/18セイシルOPEN ! 🍷 🍷 @... 2019年6月6日 ▼  
●(省略) #KuToo に反発する人へ  
✓ 1回8-9時間ほどパンプス履いて仕事してみて！👍  
好みとかマナー以前に健康の問題と分かるはず！  
✓ スーツとか革靴が嫌なら、そういうキャンペーンしたらいいと思う！それはそれで応援する！

反パンプス運動「痛い靴で働くのは嫌」は当たり前

● (省略)

反パンプス運動「痛い靴で働くのは嫌」は当たり前  
働く女性や就職活動をする女子学生の中から「#MeToo」ならぬ「#KuToo」運動としてハイヒール強要についてあがった抗議の声が話題にな...  
[business.nikkei.com](http://business.nikkei.com)

Q 25 T 544 C 1,151 M

B 🔞 @色々勉強ちう司書さん@FGO @... 2019年6月6日 ▼  
残念ながら、既に「男の方がラクなくせに」論調が目立ち、男女間の軋轢を煽るものになってしまったのが #KuToo タグ。  
真っ当たりに変えていきたいなら、もうタグなんて使わぬ方が支持が集まるかもしませんね。

Q 1 T 3 C 10 M

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月6日

オレは男だけどKutooに賛同します。男は革靴を履いてもいいけど、女は革靴を履いちゃダメなんてTPOは間違っています。

Q 2 ↑ 1 ♥ 17 ☐

B ⚡ M色々勉強ちう司書さん@FGO @ 2019年6月6日

読解力の無いゴリラくんがここにも登場してネチ絡み中...同じことを何回言わねばならないのかなあ。

おそらく、タグが男女間の軋轢を煽るものになってしまっている側面を意識したくないのだろうけれど。

それはもう事実なので、動かしようもないことです。

B ⚡ M色々勉強ちう司書さん@FGO @

「女の方が男よりも哀れで大変なのだ」に重点を置き、そこを何よりも譲りたくない。

そんなムーブメントは男女対立を煽り立てるだけで不毛であり、底が浅いと言っている。無駄どころか害悪でさえある。

Q 1 ↑ 1 ♥ 1 ☐

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月6日

オレも「男女関係なく、皆ラクな格好で働こうよ」という主張には賛同しますよ。

それはそれとして、男は革靴を履いてもいいけど、女は革靴を履いちゃダメなんてTPOは間違っていますね。

Q 2 ↑ 2 ♥ 12 ☐

はるかちゃん/吸血鬼/ぬいぐるみ電話 @ 2019年6月7日

そもそも女が革靴を履いちゃダメな認識って女の人が広めてる認識デスヨネ

Q 1 ↑ 1 ♥ 12 ☐

ゴリラ♡@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日  
職場の服装規定って男の人は全く関わってないんですか？

Q 1    ↗    ❤ 1    Ⓜ

はるかちゃん吸血鬼/ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日  
よく考えてください  
中年おじさん達にパンプスだとハイヒールだとウェッジソールやローファーとか女性の服装関連の細かい違いの区別つくと思いますか？  
だいたいは女性の方が流行らせたマナーやら流行を基盤にしたテンプレですよ

Q 1    ↗    ❤    Ⓜ

ゴリラ♡@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日  
職場の中心は今でもほとんどの場所で男性なのに、職場の服装規定に男性は無関係なんですか？

Q 1    ↗    ❤ 1    Ⓜ

はるかちゃん吸血鬼/ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日  
それは誘導させたい人の文の書き方ですね

服装規定を最終的に採用する方はその職場のその担当でしょう  
そこには男女等関係ないです

そういうテンプレを作るに至ったいわゆるそれをマナーという形で広めたのは  
女性ですね

ちなみ服装規定とTPOは別だと思います

Q 1    ↗    ❤    Ⓜ

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日 ▼  
服装規定って、職場の中心となる層を無視して担当が勝手に決めるものなんですか？

職場の中心はほとんどの場所で男性なのに、職場の服装に関するTPOに男性が全く関わってないんですか？

Q 1    ↗ 1    ❤ 1    Ⓜ

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日 ▼  
そもそもあなたのいう職場の中心となる人物とはどの役職の方を示すのでしょうか

Q 1    ↗ 1    ❤ 1    Ⓜ

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日 ▼  
日本の会社の社長って男性ばかりじゃないんですか？ヒール着用がTPOとなりつつあった昔の時代なら、なおさら。

Q 1    ↗ 1    ❤ 2    Ⓜ

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日 ▼  
ではまずTPOについて説明しましょう

あなたが山へ登る時  
あなたは裸足に海パンで山へ登りますか？

Q 1    ↗ 1    ❤ 1    Ⓜ

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日 ▼  
登りません。

Q 1    ↗ 1    ❤ 1    Ⓜ

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日 ▼  
それはあなた以外の人も大体がそうですか？

Q 1    ↗ 1    ❤ 1    Ⓜ

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日

そうだと思います。

Q 1 ↗ ❤️ 📧

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日

ではそれを決めたのは誰ですか？

Q 1 ↗ ❤️ 📧

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日

昔の人でしょう。昔からの風習の話なら。

Q 2 ↗ ❤️ 📧

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日

今の統一的な就活生の服装等になったのは主にSNSなどによる情報共有化が進み

印象の良い服装を模索し画一化した結果であります

Q 1 ↗ ❤️ 📧

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日

就活の際に女性はパンプスを履きますよね。

あれって、職場の中心は男性なので、男性にとって印象の良い服装を模索した結果ですか？

Q 4 ↗ ❤️ 📧

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日

TPOで強制とかいてますが

そもそも就活の服装って10年ごとくらいに大きく変わってるんですよね

それを男性が譲るなど不可能ですよ

Q 1 ↗ ❤️ 📧

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日  
職場での男性の服装は、男性だけが縛ってるんですか？

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ [REDACTED] 2019年6月7日  
そもそも女性の服装を女性が縛っているとも書いていませんよ

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日  
書いてるじゃないですか。

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ [REDACTED]  
そもそも女が革靴を履いちゃダメな認識って女の人が広めてる認識デスヨネ

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ [REDACTED] 2019年6月7日  
広めているであり縛っているではない

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました。 2019年6月7日  
「女は革靴を履いちゃダメ」と大声で言いまくっても、女性の服装を縛ろうとしてすることにならないんですか？

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ恋話 @ [REDACTED] 2019年6月7日  
実際に選択をするのは自分自身ですしそうぞも革靴を履いてる人は現にいますからね

10年もすれば自然と革靴を履く女性も増えるのではと思いますよ

Q 1 T 1 ♡ 1 □ 1

0

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
「女は革靴を履いちゃダメ」と大声で言いまくるのは、女性の服装を縛ろうとしてるのと同じですよ。

職場の中心は今でも男性なのに、職場の服装のTPOに男性が無関係なわけがないです。

Q 3 T 1 L 0 M 0

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ密話 @ 2019年6月7日  
職場の服装のTPOに関して言えば男性は無関係ですよ？

Q 1 T 1 L 0 M 0

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
職場の服装のTPOに女性も無関係ですか？

Q 1 T 1 L 0 M 0

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ密話 @ 2019年6月7日  
職場の女性の服装のTPOは女性が決めるのです

そしてTPOだからと服装規定としてパンプス及び7cm以上のハイヒールを押し付けるような会社は全体の極小数ですね

Q 1 T 1 L 0 M 0

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
職場の女性の服装のTPOに、男性は無関係で女性が決めているって話は同意できませんね。

職場に水着で入ってきても、男性は女性の服装に文句を言わないんですか？

Q 1 T 1 L 0 M 0

はるかちゃん吸血鬼ぬいぐるみ密話 @ 2019年6月7日  
職場に水着で入ることは大多数の女性から見て当たり前のことですか？

Q 1 T 1 L 0 M 0

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
服装のTPOと服装に関する常識の違いは何ですか？

Q 1    T 1    ♡ 1    M

はるかちゃん/吸血鬼/ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日  
あなたにとって水着で職場に行くことは常識なんですか？

Q 1    T 1    ♡ 1    M

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
山に登る時、裸足に海パンという話をTPOの例として挙げてたじゃないですか。

はるかちゃん/吸血鬼/ぬいぐるみ恋話 @  
ではまずTPOについて説明しましょう

あなたが山へ登る時  
あなたは裸足に海パンで山へ登りますか？

Q 3    T 1    ♡ 1    M

はるかちゃん/吸血鬼/ぬいぐるみ恋話 @ 2019年6月7日  
そして私は尋ねましたよね？それは大多数の方がそれに対して賛同するのかと

Q 1    T 1    ♡ 1    M

ゴリラ♥@孫向文にブロックされました 2019年6月7日  
服装のTPOを決めるのに男性は関与しないんですか？

TPOから逸脱していれば、男性から苦言を呈されるのは当たり前なんですか？

Q 2    T 1    ♡ 1    M



はるかちゃん/吸血鬼/ぬいぐるみ恋話

@[REDACTED]

フォロー中

返信先: @ [REDACTED] さん

逆に言いますが  
男性が海パンで出勤しても#kutoo の賛同者は  
それを容認するということでよろしいですか？

13:03 - 2019年6月7日

1件のリツイート 4件のいいね



1

1

4

[REDACTED]

別紙

被告Yの引用ツイート

Y' @#KuToo署名中  
@ [REDACTED] 

そんな話はしてないですね。もしも #KuToo が「女性に職場に水着で出勤する権利を！」ならば容認するかも知れませんが、#KuToo は「男性の履いている革靴も選択肢にいれて」なので。

はるかちゃん/ターザン/ぬいぐるみ/恋話/ @ [REDACTED]  
返信先: @ [REDACTED] さん  
逆に言いますが  
男性が海パンで出勤しても#kutoo の賛同者はそれを容認するということでよろしいですか？

午後1:14 · 2019年6月7日

(i)

♡ 16 ♪ Y' @#KuToo署名中 さんの他のツイートを見る

## 別紙

### 対象著作物

**Tweets**

はるちゃん / ぬいぐるみ / 恋話 @[REDACTED]  
逆に言いますが男性が海パンで出勤しても  
#KuToo の賛同者はそれを容認するというご  
とでよろしいですか？

Y  
そんな話はしてないですね。もしも #KuToo  
が「女性に職場に水着で出勤する権利を！」  
ならば容認するかもしれないですが、#KuToo  
は「男性の履いている革靴も選択肢にいれて」  
なので。

Q . D . H . U

2 \_ #KuTooバックラッシュ実録\_ 140字の闇い

### 逆が全然逆じゃない系

なんで女性の靴問題の逆が水着になるんだよ 笑。  
全然よろしくないわ！「逆に」の使い方おかしいよ！  
#KuToo を男性が海パンで出勤する話に繋げるこの人の  
思考回路、どうなっているんだろう。この人が海パンで  
出勤したい願望あるのかな？ 海の家とかプールで働く  
ことをおすすめしたいです……。そこで女性のみ水着で  
の動画が販売されていて、男性はサウナスーツです、とい  
う状況だったら「俺たちにも水着を着る権利を！」って  
なるんじゃないかな。逆に（ってこういうふうに使うんだ  
よね？）、女性が「私たちにもサウナスーツを着る権利を！」  
とか。#KuTooっていうのはそういう感じの運動です。  
こういう人たちって、リアルな会話はどうなってるん  
だろうか……。リアルでもこんなに会話が噛み合わない  
のかなあ。でもさすがに対面でこんなへんてこりんな人  
に会ったことないしな……。Twitterになると急にバグる  
とか？

72

73